

## Haßbach verabschiedete seinen Fleischer und Kirchenwirten

Mit einem großen Abschiedsfest wurde Peter Maier in die wohlverdiente Pension geschickt



*Seit neuestem ist Haßbachs Ex-Fleischer & Gastwirt Peter Maier im  
Ruhestand © Privat*

## Fleischer und Kirchenwirt geht in Pension

Von der am 1 Juli 2023 geplanten Schließung der **Fleischerei und des Gasthauses Peter Maier** in Haßbach haben wir ja bereits im März des Jahres berichtet. Und jetzt hat der Fleischer

und Dorfwirt Maier es tatsächlich auch wahr gemacht: mit einer zünftigen Abschlussfeier verabschiedete er sich in den wohlverdienten Ruhestand.

## **Der Männergesangsverein rief und alle kamen**

Gemeinsam mit über 300 Gästen gestaltete der **MGV Haßbachtal**, für den bleibeten Ortsfleischer und Gastwirt Maier ein gelungenes, rauschendes Abschiedsfest. Am 1. Juli wurden die Pforten des beliebte Gasthauses Maier und die der direkt vis-a-vis liegende Fleischerei endgültig geschlossen.

## **Ein volles Programm**

Angefangen von den dargebotenen Trinkliedern des MGV Haßbachtal, über Darbietungen des den von Margret Scherz geleiteten Kirchenchors, bis hin zu der beliebten Trachtenkapelle - eine Jede und ein Jeder wollten dem Peter Maier noch ein Ständchen bringen. Und natürlich gratulierte und dankte auch Bürgermeisterin Michaela Walla mit einer süßen Pensionstorte. So besungen, verwöhnt und geehrt fiel es dem Neu-Pensionisten dann doch leichter sich von einem erfolgreichen Arbeitsleben in einen hoffentlich nicht minder erfolgreichen (Un)Ruhestand zu verabschieden.

**Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](http://fleischundco.at)**